

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 2 juin 1913.

Son Honneur le Maire, M. L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES, ETC.

1.—De Robert Adair, pour emmagasiner de la gasoline, et de Louis Lafetière et D. Simon, à l'effet d'ouvrir des garages.

2.—De la succession Edmond Robillard, protestant la Cité.

3.—De l' "International Geneva", à l'effet d'être constituée en corporation.

4.—Du Gouvernement Fédéral, informant le Conseil de son intention d'ériger un manège militaire avenue Esplanade.

5.—De la "Canadian Industrial Peace Association", invitant la ville à faire partie de ladite association.

6.—Du Département de la Marine, Ottawa, pour permission d'installer un poste de télégraphie sans fil dans le Parc Mont-Royal.

7.—De la Ross Realty Co., offrant de céder une partie de la rue Garnier à la ville.

8.—De contribuables du quartier Notre-Dame de Grâces, protestant contre la fermeture de l'avenue Prud'homme.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

CONTRATS.

9.—Entre la Cité et
(a) La Warner Quinlan Asphalt Co., pour la construction de trottoirs;

(b) La Warner Quinlan Asphalt Co. et la Sicily Asphaltum Paving Co., pour le pavage des rues Amesbury, Dupré et St-Maurice;

(c) La Sicily Asphaltum Paving Co., pour la pose de blocs artificiels dans la rue Cadieux;

(d) La Sicily Asphaltum Paving Co. et la Warner Quinlan Asphalt Co., pour le pavage en asphalte de certaines rues;

(e) F. D. Lawrence, pour fourniture de blocs de scories.

RAPPORTS.

10.—Du Bureau des Commissaires (au nombre de 26):
(a) Re expropriation du Chemin de la Côte des Neiges.

(b) A l'effet d'acheter une propriété de M. Jos. Lacombe, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

(c) A l'effet d'acheter une propriété de M. Simon Lacombe, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

(d) A l'effet d'acheter une propriété de M. O. Provost, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;

(e) A l'effet d'acheter une propriété de M. F. X. Cardinal, pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges;

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 2nd June 1913.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS, ETC.

1.—From Robert Adair, to store gasoline, and Louis Lafetière and D. Simon, to open garages.

2.—Protest by Estate Edmond Robillard against the City.

3.—From the International Geneva, to be incorporated.

4.—From the Dominion Government, informing Council of their intention to erect drill hall on Esplanade Ave.

5.—From Canadian Industrial Peace Association, inviting City to form part of said Association.

6.—From the Marine Department, Ottawa, to be allowed to establish a wireless station on Mount Royal Park.

7.—From Ross Realty Co., offering to cede a portion of Garnier St. to the City.

8.—From ratepayers, Notre-Dame de Grâces Ward, protesting against the closing of Prud'homme Ave.

Referred to the Board of Commissioners.

CONTRACTS.

9.—Between the City and

(a) Warner Quinlan Asphalt Co., for the construction of sidewalks.

(b) Warner Quinlan Asphalt Co. and the Sicily Asphaltum Paving Co., for the paving of Amesbury, Dupré and St. Maurice streets.

(c) Sicily Asphaltum Paving Co., for the laying of artificial blocks on Cadieux street.

(d) Sicily Asphaltum Paving Co. and the Warner Quinlan Asphalt Co., to pave certain streets with asphalt.

(e) F. D. Lawrence, for the supply of scoria blocks.

REPORTS.

10.—From Board of Commissioners (26 in number):

(a) Re expropriation of Côte des Neiges Road;

(b) To purchase a property from Mr. Jos. Lacombe, for the widening of Côte des Neiges Road;

(c) To purchase a property from Mr. Sim. Lacombe, for the widening of Côte des Neiges Road;

(d) To purchase a property from Mr. O. Provost, for the widening of Côte des Neiges Road;

(e) To purchase a property from Mr. F. X. Cardinal, for the widening of Côte des Neiges Road;